

タットン会 通信

2015.
2. 21

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。
※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！(事務局は青バッチです)
 (1/10 の参加費は 4,200 円 募金は 2,300 円 でした。参加者総数は、40 数名でした。)

1月10日 141回目のタットン会、チーフは小河原さんと平野さんが担当し、40数名の参加者でした。この日は、新しい年を迎へいつもよりニコニコでプレイしているチャレンジャーさんやボランティアさんたちがとても輝いて見えました。また、タットン会がスタートしたころから数年間、準備や片付けのお手伝いをしていた次男が3年ぶりに参加してくれたのも、嬉しかったことの一つです。



今回、看護師さんが初参加してくださいました。この13年間、おかげさまで大きな怪我や大きく体調を崩された方はほとんどいなかつたのですが（一度だけ、卓球台をしまうときに台が足の甲に乗つかってしまい、病院に搬送したことがありました…）。何かあった時のことを思うと、看護師さんがいると大きな支えにもなり安心して活動ができます。そう言えば…、タットン会スタート当初は、ナース裕美お姉さんが立ち上げに加わってくださり、心強かったことを覚えています。今は、二人のお子様に恵まれ忙しい毎日を過ごされていますが～いつかまた、お会いできる日を楽しみにしています。

この日の夜は、毎年恒例の「年度末反省会、来年度&タットン大会に向けて」の新年会でした（右下写真）。今年度の反省をしながら、**来年度の活動計画**を話し合いました。まずは、多くの人たちが活動できる一

① 場所の確保！が第一条件なのです。

2007年度までは、上の台中学や横須賀アリーナ・サブアリーナ、南体育会館、県立保健福祉大学等を月ごとに転々としていました。タットン会が県立保健福祉大学で毎回のように行われるようになったのは、県立大学のHSCサークル所属の学生が関わってくれるようになった2008年度の67回目からです。

体育館を確保するには複雑な手続きが必要で、いつも学生には感謝の気持ちでいっぱいです。

どうか、来年度もお願いできますように！



その他、次のことが確認されましたー

- ② 中・高生ボランティアさんには、500円の交通費援助 ⇒ **継続**
- ③ 年間目標4 ②多くの障がいについて、楽しみながら理解していく。
 ⇒ 追加訂正 **多くの障がいについて楽しみながら理解していく、取り組みやすい内容を模索していく。**
- ④ ホームページ管理費の毎月 500 円 ⇒ **継続**
- ⑤ 対象 幼・小・中・高生等の障がい児者の方⇒ **「障がい児者などの方」とする。**
- ⑥ 会費 参加費チャレンジャーさん1家族1回につき 300 円 ⇒ **継続**
- ⑦ 東日本義援金を5月から復活し、釜石市の社会福祉協議会に贈る。
- ⑧ 参加費・募金・義援金の箱の色などを変え、見分けがつくようにする。



一です。18時から始まった新年会でしたが、いつものように真剣なお話と楽しいお話を聞きながら22時過ぎに解散しました。タットン会は、こんな温かい人たちのおかげで運営できているのです！

皆様、真剣な話し合いとユーモアあるお話をありがとうございました。

また、⑨タットン会副代表補佐に杉村光太君（通称 山さん）が承認されましたのでお知らせいたします！

チーフからのコメント

久しぶりにチーフをやらせていただきました。チーフをやっていると、普段は気付けないことを学べることがあります。卓球やバトミントンを見て、「1、2、さんっ」と数えたり、「いくよー」と沢山声を出したりして身体を動かしていたペアがいくつありました。見ていて、とっても楽しそうでした(^^) 今度タットン会に来たときは、私も気持ちよく声を出してやりたいと思いました。 県立保健福祉大 3年 小河原 愛

新年最初のタットン会は、ニューフェイス1人がチャレンジャー・ソポーターに溶け込みながら活躍していましたのがとても印象的でした(^^ 寒い日がまだ続くと思いますが、風邪やインフルエンザに気を付けて来月もタットン会で会いましょう(^^)/ 事務局 平野沙織

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 11名参加

- ※1. 今年初のタットン会、卓球の人数が少なくローテーして最後にまたT君とお手合わせ。下から出していたラケットが横から出るようになり、だいぶ打ち方が上手になりました。タットン大会に向けてガンバ! (杉山)
- ※2. 毎回卓球が上手くなっています。タットン会を楽しんでいるところがすごく良いと思います。少し早いボールでも、対応できるようになりました。タットン大会が楽しみです。(長島)
- ※3. バドミントンのラリーが48回続きました! 新年からものすごい好スタートですね。かっこよく打っている人をお手本に頑張りました。上手なフォームや打ち方にあこがれながら、真似して頑張っていました。次回もファイト。(佐野)
- ※4. 最初はネットなしの台で穏やかにラリー(右左に上手にできました)。ローテーションで最後は普通に14回のラリー。落ち着いて、そして笑顔で新年卓球が出来ました。サーブも出来て良かったです。(木本)
- ※5. 卓球のラリーをしました。ニコニコしながらやってくれたので、私も楽しかったです。前にやった時より、長く続けることが出来ました。71回でした。フォアもバックも上手で、足も動かせていてとても良かったです。試合もいつかできたらいいなと思いました! (針谷)



余暇活動

NO95

県立大学4年の廣江です。私は針谷さんに誘っていただき、大学1年生の後半からタットン会に参加し、毎回楽しく活動させていただきました。それからもう4年たちましたが、その間にタットン会で出会った方々やその活動自体が私の考え方や価値観、将来に寄り添ってくれました。参加者の方と活動に参加すること、活動の中で一緒に笑顔になること、ボランティアの方々と親交を深めることは自分を構成する要素になってたんだなあと実感します。ありがとうございました。社会人になってからも、よれよれになるであろう私を、どうぞよろしくお願ひいたします。 (県立保健福祉大 看護学科4年 廣江水月)

こんにちは! 県立大学の針谷(はりがい)です^ ^ 私事ですが、3月ついに卒業します。ボランティア活動は様々ありますが、みんなが楽しめる、ありのままの自分でいられるタットン会は、とてもあたたかく私にとって大切な居場所になっていました。4月からは看護師として病院で働く...予定です! やっとスタート地点に立てるんだなあという気持ちです。みなさんとはしばしお別れになりそうです...が! これからも参加したいと思っているので、さよならは言いませんよ~^o^ (県立保健福祉大 看護学科4年 針谷由紀)

[本日 2月21日の時程 チーフ 平野・佐野]

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散(時間は多少前後します)



《 2014年度の予定 》

2015年 143回目 3/14決定(タットン大会) 文責 佐藤一雄